

オンライン交流会

平成3年から姉妹校提携を結ぶオーストラリアのノーウッド・モリアルタ高校とオンライン交流をしています。本校生徒とノーウッド・モリアルタ高生で自己紹介をしたり、趣味や好きなアニメなどの話で盛り上がったりします。

海外と直接の行き来ができる状況ですが、令和2年度から年数回の頻度でオンライン交流会を続けています。今年度は5回のオンライン交流会を企画しました。

高梁市が教育交流協定を結び、市内の高校が交流活動をしているフランスのアンペール高校ともオンライン交流をしています。



上級学校模擬授業

9月13日(火)に1年次生の総合的な探究の時間に「上級学校模擬授業」を実施しました。この取り組みは、様々な分野の大学・専門学校の先生方に講師を依頼し講義をしていただいているものです。今年度は、1年次生の関心の高い分野から「語学・国際」「保育・幼児教育」「看護」など15分野の講義が行われました。

普段の授業とはまた違った専門性の高い講義に、生徒たちはメモを取りながら熱心に耳を傾けていました。



方谷学 総合的な探究の時間

地域と向き合う（1年次生）

～語り場@タカコウ × シヤクショ～

10月18日(火)6・7限、1年次生は「総合的な探究の時間」の一環で、市役所の方をお招きしてお話を伺いました。「福祉」「教育」「環境」など7分野から、生徒は希望する2つの講座を受講しました。

行政の視点から高梁市の現状や課題についてお話を聞いていただいたり、事前に提出した質問に答えていただいたり、地域の問題を自分のこととして感じるきっかけとなったようでした。



全体発表会に向けて（2年次生）

～プロジェクト発表会～

高梁高校では、「総合的な探究の時間」を高梁に縁のある山田方谷にちなみ「方谷学」と名付けています。

11月8日(火)に、2年次生はプロジェクト内発表会を行いました。それぞれのグループが約半年間かけた探究活動をまとめたポスターを作成し、研究成果についてプロジェクト内で発表しました。各分野から選出された6つのグループは、11月22日(火)の全体発表会で発表する予定です。



今年もやります！家政科展

たか高マスコットキャラクター
松館（まつじい）



1/20 金 12:00 ~ 20:00

21 土 10:00 ~ 15:00

場所 ポルカ天満屋ハピータウン
1階セントラルコート



家政科展 実行委員長
渡邊 菜々子（3年次生）

ご挨拶

今年度の家政科展のテーマは「RAINBOWS」です。RAINBOWS（虹）は、一つひとつの水滴に光が通過する際に分散することで見られる光の帯で、水滴の大きさや環境により変化します。このテーマに、「今の私たち一人ひとりの個性ある輝きを見て欲しい」という想いを込めました。今までとは違う、私たちらしい家政科展にしたいと準備を進めています。是非ご来場ください。

体験コーナー

体験コーナーでは「ゆらゆらカラフルモビール」と「スイーツホップデコレーション」の製作体験をします。「ゆらゆらカラフルモビール」は好きな色のパーツを組み合わせて、卓上サイズのモビールを作ります。「スイーツホップデコレーション」は、ボタンにクラフト用ホップやビーズでデコレーションをして、マグネットやストラップ、クリップにアレンジします。



おみやげ



今年度のおみやげは、クリア素材の生地を使用した三角コインケースです。コインケースとしてだけではなく、お菓子や小物を入れても可愛いです。たくさんの来場者にお届けしようと、現在、家政科1年次生で一生懸命制作中です。

昨年度の様子



3/19 日

スプリング
コンサート

場所／高梁総合文化会館
時間／14:00～（開演）

岡山県立高梁高等学校

〒716-0004 高梁市内山下 38

TEL: 0866-22-3047
FAX: 0866-22-3049

※掲載してある行事等（予定）は、延期・中止の可能性があります。最新の情報は HP を確認してください。



たか高 HP



たか高
Instagram



たか高
Facebook